



Tensión entre Adán Augusto López y **Ricardo Monreal** en el Senado por acusaciones de corrupción y recortes presupuestarios.

_Canal 52 Mx/Uno Noticias con José Cárdenas/Nota informativa/José Cárdenas

13/12/2024 - 22:00:57_

En una sesión reciente del Senado, Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, acusó a Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política en Diputados y exlíder de la Cámara de Senadores por Morena, de presuntos actos de corrupción en dos contratos durante su administración.

López, cercano al presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció que en la próxima sesión presentará más contratos que simulaban prestaciones de servicios al Senado bajo la gestión de Monreal.

Además, expresó su descontento por un recorte de \$123 millones al presupuesto del Senado en 2025.

Ricardo Monreal respondió en redes sociales, sugiriendo que el recorte podría ser la razón detrás de las acusaciones de López.

Los diputados, en apoyo a Monreal, hicieron un llamado a la unidad y anunciaron el inicio de un proceso para limpiar al Senado de sospechas de corrupción.

Monreal defendió su gestión, afirmando que no hubo recorte en el presupuesto del Senado, sino un incremento del 3% respecto al año anterior, del cual, según él, Adán Augusto estaba informado.

https://monitoreo.pro/storage/380222/television_354328.mp4